



**ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL CONSEJO MUNICIPAL
DEL DISTRITO CENTRO EL DÍA 1 DE OCTUBRE DE 2024.**

Nº y Clase de Sesión: 4/2024. (ordinaria).

Día y hora: 1/10/2024 a las 18:15 hs.

ASISTENTES:

PRESIDENTA

Dª. Noelia Selma Andreu

VICEPRESIDENTA

D^a. Arantxa Miralles Benages

VOCALES

Representantes de grupos políticos

D. Kevin Andrés Villalonga

Grupo Político Municipal VOX

D. Javier Torres Polo

Grupo Político Municipal PP

D. Ignasi Garcia Felip

Grupo Político Municipal Compromís

Concejales/as designados/as.

D. Pau Sancho Puerto

Grupo Político Municipal Compromís

Vecinos/as designados por la Alcaldía.

D. Tomás Amat Artero

D^a Paz Aledón Guerrero

Vecinos representantes de los grupos políticos

D. Jorge Ribes Vicente

Grupo Político Municipal VOX

Representantes Vecinales

D^a. Inmaculada Roig Adelantado

AAVV Raval de la Trinitat

SECRETARIA



Dª. Marta Mulet Vilar

Excusansu asistencia Dª Clara Adsuara, Dª Teresa Salvador y Dª María Madueño.

Siendo las 18 horas y 15 minutos del día 1 de octubre de 2024, bajo la presidencia de Dª Noelia Selma Andreu, Presidenta del Distrito, se reúnen los señores y señoritas arriba señalados en la sala de reuniones de la cuarta planta de la Casa Consistorial al objeto de celebrar sesión ordinaria del Consejo Municipal del Distrito Centro, con mi asistencia como Secretaria Delegada para dar fe del acto.

Comprobado el “quorum” de asistencia, por la Presidencia se procede a iniciar la sesión pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día.

1º.- Aprobación, si procede, del acta correspondiente a la sesión celebrada el día 17 de junio de 2024.

No presentándose objeciones, el acta resulta aprobada por unanimidad.

Los presentes acuerdan alterar el orden de tratamiento de los asuntos y tratar a continuación el punto 3º del orden del día a la espera del Sr. Toledo.

2º.- Información acerca de la ubicación de baños públicos en la Zona Centro de la ciudad.

La Sra. Selma comunica que, de acuerdo con los Presupuestos Participativos aprobados, durante el presente año se procederá a la colocación de las fuentes de agua previstas, y que durante el año 2025 se habilitarán los baños públicos y los espacios de sombra.

Comenta asimismo que tras la finalización de las obras de las obras de la calle San Roque, se procederá a la colocación de un baño público. Se prevé la finalización en diciembre.

3º.- Avances realizados en el desarrollo de la Zona de Bajas Emisiones.

El Sr. Toledo se persona en el Consejo para dar respuesta a las preguntas que sobre este tema se planteen.

A la pregunta de la Sra. Roig sobre la calle Trinidad, Sergio Toledo responde que se habilitarán tramos de aparcamiento alternos en una de las dos aceras, y que únicamente será posible aparcar en ambos lados en los primeros 15 metros a partir de la Puerta del Sol, donde las aceras son más anchas y se cumple normativa. Sobre los espacios de carga y descarga y Zona Azul, se definirán entre todos los agentes afectados (comerciantes y vecinos) en reuniones que se organizarán a estos efectos. En estas reuniones se plantearán decidirán también asuntos como la ubicación de contenedores a fin de lograr el consenso.

Toledo informa de la previsión de desaparición de los contenedores soterrados en la calle Ximenez, y de la creación en la isleta de una zona verde. .

El Sr. García pregunta qué sucederá con la Zona Azul de la calle Navarra. Toledo contesta que se está estudiando la conveniencia de establecer una Zona Azul o una Zona Verde y que está será una decisión a acordar por vecinos y comerciantes. Dado que la licitación del servicio de Zona Azul debe realizarse de nuevo en 2025, se adecuará a la modificación que resulte acordada.

El Sr. Toledo informa de que desde el establecimiento L'Ovella negra se ha solicitado la ampliación de la terraza y la colocación de maceteros con el objetivo de incrementar la seguridad. Indica que este petición será probablemente atendida, al igual que cualquier otra que pudieran plantear vecinos o comerciantes antes la recepción de obra, si se estima que puede determinar la mejora del resultado final.



Los asistentes al Consejo solicitan los planos de las acciones previstas en la calle Trinidad, Navarra, San Félix, Arrufat Alonso y Plaza Clavé.

Retomando el diseño de la calle Navarra, Toledo apunta que se desplazará unos metros la zona de contenedores de reciclaje, y se intentará su colocación frente a los locales que a día de hoy permanecen cerrados, teniendo en cuenta que, si en algún momento se produce la apertura de uno de estos locales, se realizaran las adaptaciones necesarias.

Los presentes debaten a continuación acerca de la efectividad del sistema de recogida de basuras puerta a puerta.

En relación a los contenedores soterrados, se informa que se va a tender a su eliminación, y se citan como ejemplo los de la plaza del Real.

La Sra. Roig se refiere al problema que plantean determinados parterres que en días de lluvia acaban convirtiéndose en auténticos barrizales. El Sr. Toledo señala que se está estudiando este problema y que se constata que la suciedad se genera por el tránsito de vehículos en espacios donde existe zona de aparcamiento y zona de parterre.

La Sra. Roig plantea la necesidad de adaptar la calle Poeta Verdaguer, donde existen tramos que resultan demasiado estrechos. Toledo le contesta que en supuestos similares se ha comprobado que la mejor solución es la eliminación de plazas de aparcamiento para ajustar el ancho de las aceras a la normativa aplicable, y pone como ejemplo al Raval de San Félix. Puntualiza que esta opción depende de la voluntad de los vecinos y señala que se estudiará este caso concreto, dado que la calle Poeta Verdaguer no está en los proyectos de la Zona de Bajas Emisiones.

En relación a la zona de la calle Navarra donde su ubica la sede de Compromís, la Sra. Roig comenta que el anterior gobierno planteó la retirada de los bolardos. El Sr. Toledo apunta que también se plantea la retirada en este legislatura.

La Sra. Roig plantea si los bares de la calle Navarra 12/14 pueden colocar en la calle mesas para almuerzos. Se indica que si disponen la de la preceptiva licencia no existe problema. A su pregunta acerca de la colocación de cámaras en la zona de bajas emisiones, Toledo contesta que se están instalando cámaras y medidores de contaminación ambiental. Estas cámaras se activarán en los supuestos en los que resulte la necesidad de aplicar restricciones atendiendo a los niveles detectados.

Se debate acerca de la instalación de elementos que obliguen a la reducción de la velocidad en los espacios de entrada a la zona de bajas de emisiones

4º.- Despacho extraordinario.

No hay asuntos a tratar.

5º.- Ruegos y preguntas.

Se plantea posponer la limpieza de las aceras lo más tarde posible durante los fines de semana y festivos, a fin de molestar lo menos posible a los vecinos



Y no siendo la 19 horas y cinco minutos de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber más asuntos que tratar, la señora presidenta levanta la sesión, de todo lo cual, como secretaria doy fe, y, para que conste, levanto la presente acta que firmo junto a la Sra. presidenta del Consejo Municipal del Distrito Centro.



ACTA DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA CELEBRADA PEL CONSELL MUNICIPAL DEL DISTRICTE CENTRE EL DIA 29 D'ABRIL DE 2024.

Núm. i Classe de Sessió: 4/2024. (ordinària).

Dia i hora: 1-10-2024 a les 18.10 hs.

ASSISTENTS:

PRESIDENTA

Sra. Noelia Selma Andreu

VICEPRESIDENTA

Sra. Arantxa Miralles Benages

VOCALS

Representants de grups polítics

Sr. Kevin Andrés Villalonga Grup Polític Municipal VOX

Sr. Javier Torres Polo Grupo Polític Municipal PP

Sr. Ignasi Garcia Felip Grupo Polític Municipal Compromís

Regidors/as designats/as.

Sr. Pau Sancho Puerto Grup Polític Municipal Compromís

Veïns/es designats per l'Alcaldia.

Sr. Tomás Amat Artero

Sra. Paz Aledón Guerrero

Veïns/es representants de grups polítics.

Sr. Jorge Ribes Vicente

Representants Associacions Veïnals

Sra. Inmaculada Roig Avançat AAVV Raval de la Trinitat

SECRETÀRIA

Sra. Marta Mulet Vilar



Excusen la seu assistència la Sra. Clara Adsúara, la Sra. Teresa Salvador i la Sra María Madueño.

Sent les 18 hores i 15 minuts del dia 1 d'octubre de 2024, sota la presidència de la Sra. Noelia Selma Andreu, Presidenta del Districte, es reunixen els senyors i senyores a dalt assenyalats a la sala de reunions de la quarta planta de la Casa Consistorial a fi de celebrar sessió ordinària del Consell Municipal del Districte Centre, amb la meua assistència com a Secretària Delegada per a donar fe de l'acte.

Comprovat el "quòrum" d'assistència, per la Presidència es procedix a iniciar la sessió passant a tractar els punts inclosos en l'orde del dia.

1r.- Aprovació, si escau, de l'acta corresponent a la sessió celebrada el dia 17 de juny de 2024.

No presentant-se objeccions, l'acta resulta aprovada per unanimitat.

Els presents acorden alterar l'orde de tractament dels assumptes i tractar a continuació el punt 3r de l'orde del dia a l'espera del Sr. Toledo.

2n.- Informació sobre la ubicació de banys públics en la Zona Centre de la ciutat.

La Sra. Selma comunica que, d'acord amb els Pressupostos Participatius aprovats, durant el present any es procedirà a la col·locació de les fonts d'aigua previstes, i que durant l'any 2025 s'habilitaran els banys públics i els espais d'ombra.

Comenta així mateix que després de la finalització de les obres de les obres del carrer Sant Roc, es procedirà a la col·locació d'un bany públic. Es preveu la finalització al desembre.

3r.- Avanços realitzats en el desenrotllament de la Zona de Baixes Emissions.

El Sr. Toledo es persona en el Consell per a donar resposta a les preguntes que sobre este tema es plantegen.

A la pregunta de la Sra. Roig sobre el carrer Trinidad, Sergio Toledo respon que s'habilitaran trams d'aparcament alters en una de les dos voreres, i que únicament serà possible aparcar en tots dos costats en els primers 15 metres a partir de la Porta del Sol, on les voreres són més amples i es compleix normativa. Sobre els espais de càrrega i descàrrega i Zona Blava, es definiran entre tots els agents afectats (comerciants i veïns) en reunions que s'organitzaran a este efecte. En estes reunions es plantejaran decidirán també assumptes com la ubicació de contenidors a fi d'aconseguir el consens.

Toledo informa de la previsió de desaparició dels contenidors soterrats al carrer Ximenez, i de la creació en la illeta d'una zona verda. .

El Sr. García pregunta què succeirà amb la Zona Blava del carrer Navarra. Toledo contesta que s'està estudiant la conveniència d'establir una Zona Blava o una Zona Verda i que està serà una decisió a acordar per veïns i comerciants. Atés que la licitació del servei de Zona Blava ha de realitzar-se de nou en 2025, s'adequarà a la modificació que resulte acordada.



El Sr. Toledo informa que des de l'establiment L'OVELLA NEGRA s'ha sol·licitat l'ampliació de la terrassa i la col·locació de jardineres amb l'objectiu d'incrementar la seguretat. Indica que este petició serà probablement atesa, igual que qualsevol altra que pogueren plantejar veïns o comerciants abans la recepció d'obra, si s'estima que pot determinar la millora del resultat final.

Els assistents al Consell sol·liciten els plans de les accions previstes al carrer Trinitat, Navarra, San Félix, Arrufat Alonso i Plaza Clavé.

Reprenen el disseny del carrer Navarra, Toledo apunta que es desplaçarà uns metres la zona de contenidors de reciclatge, i s'intentarà la seu col·locació enfront dels locals que hui dia romanen tancats, tenint en compte que, si en algun moment es produïx l'obertura d'un d'estos locals, es realitzaren les adaptacions necessàries.

Els presents debaten a continuació sobre l'efectivitat del sistema de recollida d'escombraries porta a porta.

En relació als contenidors soterrats, s'informa que es tendirà a la seu eliminació, i se citen com a exemple els de la plaça del Reial.

La Sra. Roig es referix al problema que plantegen determinats parterres que en dies de pluja acaben convertint-se en autèntics fanguers. El Sr. Toledo assenyala que s'està estudiant este problema i que es constata que la brutícia es genera pel trànsit de vehicles en espais on existix zona d'aparcament i zona de parterre.

La Sra. Roig planteja la necessitat d'adaptar el carrer Poeta Verdaguer, on existixen trams que resulten massa estrets. Toledo li contesta que en supòsits similars s'ha comprovat que la millor solució és l'eliminació de places d'aparcament per a ajustar l'ample de les voreres a la normativa aplicable, i posa com a exemple al Raval de Sant Félix. Puntualitza que esta opció depén de la voluntat dels veïns i assenyala que s'estudiarà este cas concret, atés que el carrer Poeta Verdaguer no està en els projectes de la Zona de Baixes Emissions.

En relació a la zona del carrer Navarra on es situa la seu de Compromís, la Sra. Roig comenta que l'anterior govern va plantejar la retirada dels bol·lards. El Sr. Toledo apunta que també es planteja la retirada en este legislatura.

La Sra. Roig planteja si els bars del carrer Navarra 12/14 poden col·locar al carrer taules per a esmorzars. S'indica que si disposen la de la preceptiva llicència no existix problema. A la seua pregunta sobre la col·locació de cambres en la zona de baixes emissions, Toledo contesta que s'estan instal·lant cambres i mesuradors de contaminació ambiental. Estes cambres s'activaran en els supòsits en els quals resulte la necessitat d'aplicar restriccions ateses els nivells detectats.

Es debat sobre la instal·lació d'elements que obliguen a la reducció de la velocitat en els espais d'entrada a la zona de baixes d'emissions

4t.- Despatx extraordinari.

No hi ha assumptes a tractar.

5é.- Precs i preguntes.

Es planteja posposar la neteja de les voreres a més tardar possible durant els caps de setmana i festius, a fi de molestar el menys possible als veïns

I no sent la 19 hores i cinc minuts de la data indicada en l'encapçalament, per no haver-hi més assumptes que tractar, la senyora presidenta alça la sessió, de tot això, com a



secretària en done fe, i, per deixar-ne constància, alce la present acta que firme al costat de la Sra. presidenta del Consell Municipal del Districte Centre.

